
Référence 85902825

Prix 1 500 000 €

Figueres
Maison à vendre (17600)
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Une occasion rare d'acquérir un club de polo avec terrain officiel,  40 boxes et 37

mini-paddocks.  Niché  dans  un  paysage  vallonné  pittoresque,  à  seulement  25

minutes de la mer, ce domaine offre tout ce dont un passionné de sports équestres

peut rêver. Les installations peuvent bien sûr être utilisées pour d'autres disciplines.

L'hôtel  voisin,  Mas  Bosch,  propose  tout  le  confort  d'un  établissement  4  étoiles.

Aéroport, gare et centre-ville sont à proximité immédiate.

A rare opportunity to acquire a polo club with an official playing field, 40 boxes, and

37 mini  paddocks.  Nestled in  a  picturesque hilly  landscape,  just  25 minutes  from

the sea, this property offers everything an equestrian enthusiast could ask for. The

facilities can, of course, be used for other disciplines as well. The neighboring Mas

Bosch Hotel  provides all  the amenities of  a 4-star hotel.  Airport,  train station, and

city center are all in close proximity.

POLO PROPERTIES

93 rue du faubourg saint honoré - 75008 PARIS 8EME
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